



# ナタール・年末・年始の

贈答用品一切入荷

力ラードーナレビ

お子さまの情操教育に

ステレオ電蓄

場所をとらないセパレート

グラバードール

(実用向から最高級機)

電気計算機各種

最新型扇風機ビニラードール

腕巻時計学生用紳士用

宝石類日本へのおみやげに最適

ピアノ正調保証付



## NOSSO RELOJOARIA

TAKAMI SHIBATA Rua Ad. Barros 213, Fone: 154

アデマル、デバロスス街二一三  
レロジヨアリアタカミ

電話リ一五四番

上に準備はしてあるさ。でなかつたら、

強いこと言えんしゃないか。宣伝も一つの戦略だが、三方敵国に囲まれていて、

まさか勝手もしていられまい。戦争とい

うものは、勿論、兵器の充実にもよるが、

トルには玉砕的決意が見えるが、イジブ

トや、シリアには、指導者の責めだけが

見えるようだ。ヨルダンやレバノンは、

政治的に動いているようだ。

A いつごろ始めるかな。

B そりやわからん。去年の十月でも、

不意打ちだつたからな。もう中東戦なん

だ。敵の油断につけてもといつたやり方

だかうな。去年の不意打で、こりてゐる

ものは、宣戰布告も、へちまもないん

だ。イスラエルも今は目を光らせてい

る。イスラエルも今は目を光らせてい

A イスラエルの方から仕掛けるだろう

B いや、それはしないだろう。いつで

も、受け立つ準備はしてあるだろうが、

自分の方から先手を打つのはまずい。

A 日本じゃあ、戦争放棄だといつてい

う。イスラエルも今は目を光らせてい

るが、大変なのがいだね。

B 現在のところ日本には仮想敵国とい

うものがない。ソ連が北海道寄りの千島

を返還してくれぬのが、さしきわりに

するには、金なしではムリだよ。主流派というのかな。それらが力を合せて、中央突破をやる気だろう。

A 野党に追いつめられて解散といふか。解散なんかするもんか。この時期解散の声かかりや、まつてましたとやられる。自民はいくらか議席がへる。反対に野党はいくらか太る。

B 君は自民びいきではないのか?」

A どつちひいきでもないが、もう少し争い、共民が競争するので面白いが、日争い、共民が競争するので面白いが、日本のように、自民ばかりで政権たらいまましばかりしてると、ボーフラが湧くと思つてね」(田中内閣退陣す)

○ その二 中東戦はじまる?

A 中東の話、また屬かしいようだが、

B やる早くおっぱじめりやいいと思うんだ

A けど、ああいう情勢じや、どうにもならん。ガーンと一発やうことにや。原爆、つかうだろか。

B 原や水は使わぬだろ。ICBMは使うかも知れぬ。まあ昨年の戦車程度じやないだろか。

A しかし、双方とも強氣だね。こちらと

B 戰争ときただけで、身ぶるいする

A うに、やつら戦争なんて、朝めし前のよ

B うに思つてやがる。

A そりや、エジプトにしろ、シリアに

B しろ、失地回復は、國の面目にかかる

A いふからな。因果なことさ。

B これまでどちらがつて、アラブには莫

A 大な金があるから、ちよつとやそこらじ

B すまめだろな。

A やり出したら、一ヶ月や二ヶ月はや

B らせにやいかん。とても三ヶ月とはつづ

A くまい。何しろ、近距離の國同志だから

B はげしい戦争にならうが、それだけ

A に、疲労も激しい。

B A 国連が、だまつてゐるだろか。

A そこだ。ころ合を見計らつて、停戦

B させる。戦争やつてる連中は、国連介入

A をぢやんと計算に入れてゐる。その点ぬ

B かりはないさ。

A どうやろ、戦果の程は?」

B まあ、こんどは相当はげしいだろう

A な。口ケット打ち込まれたとて、イスラ

B 尔が、それで参りましたと云ねぬだろ

A う。勿論打込まれることくらいの覚悟は

B あるだろから、その以前に相手方の首

A 都へ攻撃をかける用意はあるだろう。

B イスラエルの戦備については、あま

A はかばかしく広告していいようだな。

○ 田中首相の進退につじて、どう短日間に退陣するとも思わず、否寧ろ、野党と一勝負やるかと考へたが、丁度では、あ、さり退陣したと報導した由。くわしいことは、数日後の新聞を見ろより仕方はあるまい。

○ 田中首相は、これまでの経過を見て、イスラエルはいつも、エジプトから攻撃されてい

るようだが……。

B 表面はそろなつてゐるね。今まで、アラブの中の漂流イスラエル人だつたのが、忽然イスラエル国が出来たんだから、ゆるしがたいという敵意が湧き上つたんだろう。宿命的なものがあるんだなあ。

B だから中東戦は将来とも、度々あるわけさ。だけど、世界大戦につながるとは思はないな。金もうけにならぬもの。

卷之三

食糧危期

A 今、世界の国々の中を食糧の自給で  
きる国というのは割合少いのだね。  
B 何もかも自國で間に合うといふわけ  
にはいかぬらしい。世界広しといえども  
自給できるのは、米大陸では北米・カナ  
ダ・メキシコ・ブラジル・アルゼンチン  
ぐらいなものだろう。

B A 日本は、どうだ――。

B A 米はよく採れるが、麥がない。砂糖  
がない。肉がない。豆腐の好きなくせに  
大豆がない。果物は、バナナが出来ない  
だけで、一通り何でもある。

B A 欧州は、どうだろう。

B A ロシアは広大な国だが、極寒地が多い  
ので、穀倉地帯というのは、比較的少い  
よう。気候の加減で凶作の年もあるわけ  
だな。現に、本年から来年にかけて北  
米から大量買い入れるらしい。独・仏・  
伊・葡、その他先進国は、砂糖や大豆は  
輸入するが、バタチンニヤなどが主食だ  
から、アフリカや印度地方のように、困  
つておるまい。

A アフリカや印度はどうかね。

B 新聞からの知識だが、二、三年前に  
独立したインドと、東パキスタンの間に  
あるパンクレデッショなんていう国は、  
相当ひどいらしい。旱魃と豪雨の攻撃で  
へたばつてしまい、国境を越えて印度へ  
逃げ込もうとする人間が何十万と押しよ  
せる。インドも、食糧不足な国だから、  
侵入されることは、自分たちが参つてしまふ。  
そこで、夜間でもまぎれ込めないよう

# FARMACIA BASTOS

いほ・ほくろ・靴だこ、魚の目  
に悩む方は簡単にとれます。  
ほくろ。に悩む方は早速おいで  
ください。

**染毛剤ビケン** 日本製  
BIGEN・白髪染には、ビゲンをお使い下さい。美しい自然の色艶に染まる最優良染毛剤！  
水で溶くだけで簡単に染められます。値段もナショナル物より安価です。

に、国境を警備してゐる。どうだ。ほつと  
けば、十万人以上が餓死するだらうつて  
A 助けてやりたいもんだな。  
B バリの世界食糧会議でも、問題にな  
つていろいろらしいが、助けてやりたくとも  
、誰が給与するか。食糧のありあまつて  
いる国がないんだ。ないどころか、全世界  
では五千八百万トンの不足だそうだが  
、自分が食う分を送つてやるわけにはい  
くまい。アジアではその外、インドネシ  
ア、フィリッピン、アフリカではアンゴラ  
・ソマリア・タンザニア・オートポル  
タ・ニジェール其の外中部東部寄りには  
軒並みだ。  
中南米でもボリビア・エルサルバドル  
かニスタン・アラビアのイエメンなど、  
ど、いわゆる飢餓地帯で、推定人口五億  
人が飢えていろという。  
A 飢餓地帯といふのが世界中ちらばつ  
ていろんだな。これじゃ、ちよつとやそ  
との助け舟じやとても間に合わん。  
B 旱魃とか洪水による凶作が最もひど  
いが、土地・肥料・種子・技術などの面  
で、国家の努力のおくれていろいろある  
が、これまで食糧事情の交換機構とい  
うものかなかつたようだ。つまり、各国  
に於てそれ送れ人口の増殖、必要な食糧  
・穀物の必要量や不足量を発表して、不  
足分を確保しなくてはなるまい。手を挙

サタナ  
中華局

いに、他国の援助に持つということでは既に国家としてこの資格を全くことになら。ソ連は凶作にあると、すぐルビに申し入れをするし、中共などアラジルから砂糖など大量に買いつける。日本も然り、牛肉は豪州、砂糖は台湾、小麥は北米、大豆は伯国と、それそれを手を打つて国民を飢餓に追いやるようなことはしない。

A 口一コで十一月上旬に開かれた、世界食糧会議といろのは、はじめてかな。B 多分はじめただろう。たんだん世知辛くなつて、人口は増えても、食糧が追いつかぬということになつて、会議をやろうという段取り本がつたものだろう。

情報を持ちよつて、有無相通するのにはげつこうなことだ。但し、口ハでもうることを考えつけいかんね。

系音

## アラビヤの王様たち 11

ラセルヘイマ国王(サクル王)

「サクル王は

「今、観光客が来やすいように、空港の建設を考えいろ。その他の博物館、観光用の設備を計画中である。日本人も大いにウエルカムだ」

と、王様はかかなか商売人ぶりを見えた。

「アラブの王の一人として、何をもつとも誇りにしていらっしゃいますか。」  
「まず第一に、イスラム教を信ずる民族の一人として生れしたこと。そして、モハメッドの子孫の一人であることを誇りにする上位もないことだ」

「モハメッドの教えは、王が国を治める上位の基本となつているわけですね。」

「アラブの国々は、今、急速に西洋文明をとり入れ、近代化を進めています。文化とは矛盾しないのですか。」

「われわれは西洋の模倣しているのではない。近代化を進めているのは、それが文化ながら、われわれの知識と技術はまだ限られていろ」  
「女性の教育は大切だと思つていて、女性は地位が低いといふが、アラブの婦人には昔から戦場で男性と共に戦って

## 柔道は堂々たる 3

人生を作る

バス・トース柔道部

馬久場卯一郎

小さい時から柔道を習わせましよう

「お子さまは何人ですか。」

「お子さまは一人で、サクル王の王宮の前にきた歴史があります」

「お子さまは仰いたが、数えるのが面倒になつたのか。」

「お子さまは仰いたが、数えるのが面

してしろ」

「お子さまは仰いたが、数えるのが面

してしろ」

「お子さまは仰いたが、数えるのが面

してしろ」

「お子さまは仰いたが、数えるのが面

してしろ」

「お子さまは仰いたが、数えるのが面

してしろ」

度感 SANYO  
敏バドー、電蓄C.C.E.ステレオ  
グラマラシネートレコード、テープレコード  
毎月12から十五日まで美術出張致ます  
ホテル宇佐日本 パラグア市  
バザール HISATOSHI ITO  
BAZAR NIPPON  
PARAGUACU PAULISTA  
C.Post. 96, Fone: 222  
P.B.

七の農場を持つていて、レモン・オレンジ、バナナ・マンゴー・トマトなど、いろいろ作っている・假えあれば、そ

いう、いまだに原始的な穴住生活を営む  
集団がいるといふから、山賊と付おそら  
くこの連中のことかもしれない。

「民を満足させることだ。人々を満足させたいと思う気持は、人間の本性だと思ふ。私はそのため努力している」

「一番うれしいときは？」  
「うれしいことも、悲しいことも、並通の人間と愛りはないよ」と笑ってから、「一番うれしいのは、私の國の人々が満足とうに七ていることだろうか」

ここで私は、さつきからチラチラ横目で見ていた黄金の電話機のことを訊くことにした。この電話機のことは、ここにところ前から耳にしていた。

「ラフセルヘイマの王様の部屋には、金のかたまりで作った電話機がある。金の円柱のてっぺんがそのまま電話機になつていてね。とにかくすごいんだ」と、その電話を見たといふ人は、恐に耐えたとじうように話してくれた。

「あのう、その電話ですか？」  
と、私が切り出すと、王は鬚髪を入れずにこう答えた。

「メイド、イン、ジャパン！」  
そうきいた途端、あれはメツキにちがいない、と私は確信した。

「他の国のことはどうでもいいが、私の國の名前だけは、正しい発音で書くよう

に」インタビューガ終つて立ち上つた私に、王はこういふと、はじめておかしそうに、クツクツと声を出して笑つた。

フジエイラとウンマルクエインの二国は、国王にかわつて皇太子に会見した。この両国とも、国王はすでに老令で、國事のほとんどを皇太子が代行していろ。

フジエイラ（泉の意）は、その名の通り豊かな湧き水を持ち、飢労人口の六四%が、ナツメヤシ・煙草・柑橘類を栽培する農業、一三%は漁業を営んでいる。首長国連邦の他の六つの国が、みなアラビア湾に面し仲良と並んでいるのに、このフジエイラだけは、すねたよう違反対側のオーマン湾の方に向いている。だから、この国へ行くには、ゴツゴツした岩石だけのけわしいハジマル山脈を越えなければならない。

そうした地形上の困難さもあって、フジエイラの自動車道は、まだ半分しか完成していない。連邦の中では、最も独立した國だ。なんでも、フジエイラの山越えの途中では、山賊が出るということだ

会見場所は曾素丸皇太子別邸。情報長官も「フジエイラへはあなたを行かせたくない。砂あらしにでもあつたう凶るし」といった。さすがに彼は山縣のことには触れない。

「どうしてもというなら、国防省にたのんでヘリコプターを付立てもらおう」

「いや、それよりは車で！」などともめているところへ、フジエイラの皇太子が、ドバイに滞在中という情報が入った。会見の交渉をしたら、夜の八時にドバイの別邸にどうぞ、といわれた。

「夜八時に別邸で会見だ？」それは危ない。プリンスはあなたと二人だけゆづくりシャンパンをあけようという考え方ちがいない。私を用心棒につれていかないか？　君は、アラビアの男性のことを知らねいた」と、同宿のソ連の記者がまた騒ぎ立てた。

皇太子の別邸といつても、別に驚くほどの豪邸ではなかった。コンクリート造りの二階建ての大きな家だが、中はガラスとしていて、豪華な家具や飾りなどはない。フジエイラの風景写真とか、この辺りのショイクたちの間で人気のある鹰狩り用の磨き絵などが飾つてある程度である。

また石油の出ない僻地の国だから、それほどぜいたくはできないのだろう。ハミッド皇太子は、スラリとした長身を、金のないとりのあるガウンに包み、ゆったりと居間のソファにかけていた。気品のあら甘い微笑をたたえ、キラキラと輝く美しい目をした人だった。

モブラー老人学校  
吉田敏子様  
御礼

故吉田多作様御逝去の御り、前記の御寄付を  
いたしました。有難く御礼申上げます。

吉田敏子様

1974年10月分 バストス の 気温と降雨量										プラハ製糸株式会社	測候部
項目	日	気温 °C	湿計 °C	湿度 %	最高 気温	最低 気温	降雨量 mm.	風向	天候	雲量	
1	26.0	21.0	58	28.0	15.0	2.8	28.2	E	○	2	
2	25.0	22.0	57	28.0	16.5	2.0	0.5	N	○	1	
3	30.0	22.5	61	30.0	16.5	2.0	2.0	E	○	0	
4	30.0	22.5	60	30.0	17.0	2.0	2.0	E	○	1	
5	29.0	21.0	59	29.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
6	30.0	22.0	57	30.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
7	24.0	18.0	57	24.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
8	24.0	17.0	57	24.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
9	25.0	19.0	57	25.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
10	25.0	19.0	57	25.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
11	26.0	19.0	57	26.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
12	29.0	21.0	57	29.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
13	29.0	21.0	57	29.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
14	29.0	21.0	57	29.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
15	16.0	12.0	57	16.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
16	17.0	12.0	57	17.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
17	18.0	12.0	57	18.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
18	19.0	12.0	57	19.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
19	21.0	12.0	57	21.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
20	22.0	12.0	57	22.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
21	23.0	12.0	57	23.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
22	24.0	12.0	57	24.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
23	24.0	12.0	57	24.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
24	25.0	12.0	57	25.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
25	26.0	12.0	57	26.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
26	27.0	12.0	57	27.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
27	28.0	12.0	57	28.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
28	29.0	12.0	57	29.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
29	29.0	12.0	57	29.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
30	30.0	12.0	57	30.0	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
合計				72.5	15.4	2.0	2.0	E	○	0	
平均				6.6	2.1	2.0	2.0	E	○	0	

彼はまさしく、私が少女時代から空想していたアラビアの皇子さまだわ、そう思うと、私の胸はときめいた。  
当年二十八歳。連邦の農業水産大臣である。新婚早々だとう皇太子の左翼には、金の指輪が光っていた。

指揮は、金の指輪が光つていた。  
さすが禁酒国だけあって、残念ながら、アズベンスチヤのラファエル記者が心配したようなシャンパンは出ず、オレンジジュースか運ばれてきた。

皇太子はその魅惑的な微笑を絶やさず、お国自慢といった風情もなく淡々と、自國について説明してくれた。

**外国人を信用しなくなつた国王**

「フジエイラは地下水の多い点では、ラッセルヘイマをしのぐのだが、なにせ、まだ道路が完成していないので、産物をスピーディに出荷できなし。すべてこれからといふところです。でも、美しい風景だけは、だれにでも自慢できます」  
来年までには、難行をきわめた自動車道が完成するはずです」という。  
「石油の方は?」  
「一九六六年、西ドイツの会社に利権を与えたが、彼らはどういうわけか、それ自らに充ててしまつた。そしてシエルをシエルに売つてしまつた。そこでシエルは、契約した深さまで掘る前に、われ

われとの約束を破り放棄してしまつた。しかし、試掘の段階で大量のガスが発見されており、その下に石油があることは確実です。  
「シリルが放棄した後はどうなつたのですか。」「いろいろの国から、利権がほしいといつて、こやつてくるのですが、父(国王)は前回の失敗にこりて、力かかか外國人を信頼しなくなつてしまつた。本当に信頼の用しなく力つてしまつた。それに、その下に石油があるまでは、誰にも利権を与えない、といつているのです」  
「皇太子は、さらにつづけて、  
「それに、わが国には、銅、マンガン、クロームなどの鉱物資源がかなりの量、埋蔵されていることは、わかっているのですか、これは試掘を開始したばかりで、  
「そういう可能性もあるのですが、世界平和のためにには、ウラニュームは発見されない方がいい、と私は思つています」というと、ニックコリ・イギリスに四年半留学し、経済学を学んだというハミッド皇太子は、そんな人里離れた砂漠の果の国の皇子さまとは思えないほど洗練され、エレガントだ。」  
つづく

# 北海道からのお客様たち

右伯北海道協会創立三十五周年記念に  
北海道より出席された北海道議会議長の  
高橋賢一氏御夫婦を団長とする一行十二  
名並に聖市場会本部の方と共に、去る十一  
月十二日バス・トスへ来様された。

当日期は折わるく朝より雨天となり、夕  
方に至つても降り止まず、待機中の人々  
も一行の退着になるやも知れぬなどと案  
じていたが、時間たがねず、午後五時雨  
をおかして到着、直ちに市役所を訪問し  
、休息のいとまもなく七時半に総合会館  
へ出席、たなうに式典に移つた。  
豪雨のため一般の歓迎者は幾分少いよ  
うであったが、ツバキ、オーナメント、イ  
ラブル方面からも、感謝状並び記念品を  
贈られる高齢の功労者たちが前列に着席  
、文協副会長の小澤忠男氏が懇切なる挨  
拶を述べられ、次に協会バス支都長  
信太茂氏が道人を代表して挨拶されたが  
この挨拶たるや誠に簡単にして雄弁、そ  
の熱のある言辞は遠来の客人は古とより  
、一般の列席者に深い感銘を与えた。そ  
の内容はだいたい次のようであつた。

「この度北海道協会創立三十五周年記念  
祭典にあたり、遠く日本から御列席を賜  
生野團長とする訪伯の諸生の方、御疲れ  
の中を、当市役所の御招待に應えてこの  
感激の外ありません。  
ごらんの通りこのバスは誠に小郡  
市ではございますが、今去る四十六年  
前、吾々の慈父と仰ぐ故畠中仙次郎翁住  
地支配人の手により果したき原始林に最  
初の斧が入れ、開拓されてよりここに半  
世紀、盛衰幾度ひか、漸進に綿作に、養  
蚕と辛酸の果、現在の養蚕といばらの道  
、困苦の幾年月を、われらが北海道の土  
産児精神、親ゆづり奉田兵の開拓精神と  
日本人の誇りかけ今日のバスを築  
き上げ、現在ではアーチルーの總帥の座  
地、南米一のアーチルーの里  
力など日に日に発展の一途をたどる日本  
の手によって開かれ、ここに辛酸を併  
じした北海道々人五十家族、今日はがら  
ずも先生方御一行をお迎えの出来たとい  
う幸運に恵まれ、あまつさえ、半世紀を開  
拓に捧げ高令者へ感謝状、記念品贈られ  
るとのこと、高令者、家族のよろごび  
市として縁が結ばれて居ります。今回先  
生方の御来様を期して尚一層の北海道と  
当市、否、日伯交流の深からんこと願い  
御多幸のご旅行を了えてご帰国の節は、

このブラジルの実情を全道の方々お位  
え頂ければ幸甚と存じます」というよう  
な辭である。

尚高橋賢一氏のご挨拶では、

私共一行が御当地から御招待を頂まし  
て参上致し、親しく皆様にお目にかかる  
ことが出来得ましたことは、市役所、市  
議の各位、バス文協の皆様、北海道  
議会の方々、バス婦人会の方々の御  
恩寵のよう日本は、戦後非常力勞  
御承認のことで經濟の發展を遂げてまいりましたが、何分にも、あらゆる資源と食糧を外国  
に依存しなければならぬ宿命にありますので、一層外国と仲よくしなければな  
いのです。このたび私ども、アラジルへ参りまして、この目で日系の活躍ぶりを拝見し、  
この皆様方が、あらゆる困苦と戰い、克ち摶た信用を土台として、益々日伯  
の交流發展に尽すことこそ、現在の日本  
の歩む道だと自覚いたしました。その歩み方い覚悟でございます」という意  
味の言葉があつた。

忘れていたが、この前に前北海道知事  
松村謹伍氏よりのメッセージが読み上げ  
られたので、茲に全文を記して全北海道

## REL OJOARIA TAKATA

### 年末の御進物

ブレセントは

高田時計店で

お撰びください

電気ガニソリ 各種

高級腕巻時計 いろいろ

ガスライタ イスナロ 各種

貴金属・宝石・ゆびわ  
飾身具・卓上飾品

新型 めがね 各種

ロードビアリオ前

電話九十三番  
C.P. 一〇番

五十家族の方々の一読に供したい。

〇三十五周年記念に寄せられた挨拶

今年け在伯北海道協会が創立されて三周年にあたりお嘆かれた族長  
五周年を迎えたことは、心からお嘆かれて賜わつた。

歓び申上げますと共に、限りなき開拓精神を以つて、長年住み別れた北海道を後西徹氏が呼び出され、バス・トス開拓の現  
にして、遠くブラジルに移住され、御生?へ私共はこう呼んでいろとを一節一  
活されていろ皆様に一言ご挨拶申上げま節ごとに解説を付して賜われた。今では  
す・近年の世界経済、文化の事実発展にともない、各國の交流が急激に進んで  
にともない、各國の交流が急激に進んで参りました。

先般田中首相が貴国を訪問した時は、年の紳士たちも、その開拓の喰を酒席で  
皆様曰系人はもとより、貴国の方々には盛に歓迎して頂き、貴国とわが國との  
盛大に歓迎して頂き、貴国とわが國との交友関係が大きく進展し合つてきましたことを、私は心から感激する次第であります。私は貴國の開  
友交関係が大きく進展し合つてきましたことを、私は心から感激する次第であります。  
を、私は心から感謝する次第であります。私は貴國の開  
同胞の多数が貴国に移住して、貴國の開  
発に貢献し、どうした長い親和の上に固  
く築かれたものであります。私は貴國の開  
発に貢献し、どうした長い親和の上に固  
く築かれたものであります。私は貴國の開  
各方面に活躍しておられる、多年にわた  
る血のにじむような効奮オに付し、心か  
う敬意を表すると共に、更に貴國の發展  
に雄飛以来の貢献を祈つて止まないもの  
であります。

私は既に在伯道人協会三十五周年を迎えるに当たり、皆様方へ貴国開拓の先駆者として、あとに続いた多くの北海道出身者  
に対し温くお世話し賜わりました。深く感謝致しております。

また、私が北海道知事在任中(一九六八年)北海道開拓百年記念祭を行いました時は、多額の御寄付を賜わり、多数の万が郷里を訪問になり、式典に御参加下さいました事は、私として忘れる事のできない感激で、ここに改めて厚くお礼申上げます。

皆様の出身地である北海道は日本の食糧基地として重要な地位にあります。が、近年は工業方面でも、新らしい地域の発展を続けていることを御報告申上げます。

私も今日北海道開拓百年記念祭を行います。どうか皆様方にけ貴國のこの意外な發展と榮榮有利の貢献をされますとともに、皆様は、それぞれに北海道開拓に貢献することを念願致して居ります。

一九七四年十一月八日

北海道開拓長官

松村金伍

尚、市長山中氏並市会議長森重氏の音  
語による挨拶は、西徹氏の翻訳により、  
御一行の方々に感謝を与えたい。  
この後、約二十名の高齢者に感謝状、  
記念品が、高齢自らの手で贈られ、開会、  
後晩餐会に移った。

宴席は実に賑やかで、現在ではさ  
すら忘れられた北海道十一州の

鳴があり、バス・トス音頭の唱和があり、

そのたかで、司会者早川氏の指揮で、

西徹氏が呼び出され、バス・トス開拓の現

にして、私共はこう呼んでいろとを一節一

活されていろ皆様に一言ご挨拶申上げま節ごとに解説を付して賜われた。今では

ほどんと記憶にうすれた、なつかしい歌

でだ。

現今ではビンの毛に白いものの混る中、年少であつたなど、そそろ懐旧の念にかられ、胸が熱くなる。愈々婦人会のはなやかな踊となつた。海道より持参された映画へ雪の北海道へ  
が上映された。映画が終つて散会したのは十時二十頃であつた。一行は当夜はバス・トスに一泊、翌日は快晴となり、客人を満足させた。この後、北海道より持参された映画へ雪の北海道へ  
後二時頃バラナ州ロンドリーナに向つて出発した。

歓迎に当り奔走された方々、御苦勞さまでございました。賜甫記

整形外科  
骨折 山本進一 医学士

神経系統 診療所

聖市医科大学卒業

パウリスタ線ルッセリア市  
自宅アマゾナス街一九五五番

Ortopedia-Fraturas  
Reumatismo  
CONS.  
AV. BRASIL 989.  
Fone: 241

RES.  
Bua Amazonas  
Nº 1955. Fone: 425

JUCELIA  
C.P.

御知らせ

御  
礼

○これまで、バストス週報の経営は、織田糸音が主として当っており、宮武勝は製版に従事して居りました廻、一九七五年一月より経営を宮武が主任として代行することになりました。

○実は、織田宗音は老齢となり、脚が不自由となり、激務(?)に耐えなくなつたので、少し休職に廻わしていただきます。

○顧れば、六十歳前後の糸音は、独りで執筆し、独りで原紙を切り、印刷し、即ち、社長兼、小使で押し通して参りましたが、残念ながら、数年前より急に老を

感じ、宮武勝南氏の協力を得て、業務を  
続けて参りましたが、来年一月を期して  
前記の様に改組することに致しました。  
○ 病者は病臥していいるわけでもなく、毫  
らずしていいるわけでもありませんので、こ  
れまで通り執筆、編集の助手に廻ります。

## 実際問題として

一九七五年よりの週報代、広告御申込み、その他の御用筆は、宮武勝の方。  
ナミス・テノベンブロ街八八二番(角)  
電話リ三四〇番ヘ  
直接御願い申上げます。

バストス週報社

宮纖  
武田  
勝系  
甫音

卷之三

送李景風

トスの選挙場は、今年は州立中学  
物となり、午前八時から大変な人出  
で、どのヒツンも押すな押すなの行  
快晴爽快の選挙日和であった。

「その通りだ。大賛成」  
「戸田教員、傲慢だぞ」  
賛否の声が乱れた。  
静肅・静肅・戸田は声を張り上げた。  
つい先日、東京の十三区内で起つた事

去る十一月十二日北海道より道議議長  
御一行バスストラ訪問に際しましては、当  
市議会は公式を以つて御歓迎下され、程  
共バストス在住道人一同感激している  
第で、厚く御礼申上げます。

文化協会よりは、会場その他準備  
め遅日御協力を頂き、誠にありがとうございました。  
道人会の方々におかれましては、過分  
の御協力を御寄せ下され、まして役員一  
同重々御礼申上げます。謹 言

バストス北海道々人会  
会長 信 太

ハス ト バス 市役所 様  
バ ス トス 日伯 文化 協会 様  
バ ス トス 婦 人 会 様  
バ ス トス 北海道 人会 各位 様

和元  
説小題の元和

「戸田教師は更に声を高めて、  
　誠に子供の将来をふるいの教育者  
　あの場できびしく反省を求め、私に訓誡  
　させるように仕向けてこそ、一つの方向  
　を示してやることになるのです。しかる  
　に、北村先生の態度は、ごきげんとりの  
　子守り以上の何ものでもない。いいかえ  
　れば、さわめて利己的、淺はかな本能で  
　ご自分の態度をきめている。侮辱を受け  
　たのは、じつは私であつて、北村先生  
　の態度こそ、愚劣教育の典型であると、  
　私は断言します。だからこそ、教員は教  
　員は教育権威を失墜し、世間や子供のこ  
　の顔のいろをうかがうことにきゆうきゆ  
　うとすろ給料とりになりはてて、一方で  
　は狂犬にひとしい若者どもがふえていく

「その通りだ。大賛成」  
「戸田教員、傲慢だぞ」

